Сказуемое, выраженное оборотом There is/are
Для выражения наличия или существования в определенном месте или отрезке времени лица или предмета, еще неизвестного собеседнику или читателю, упо​требляется особый тип простого сказуемого, выраженный оборотом there is (are) со значением имеется, находится, есть, сущест​вует.  Оборот there is (are) стоит в начале  предложения; за ним стоит подлежащее, за которым следует обстоятельство места или времени. Соответствующие русские предложения начинаются с обстоятельства места или времени:
There is a telephone in that room. В той комнате есть (имеется) телефон. There are many apple trees in the garden. В саду (имеется) много яблонь.
There в обороте there is (are) не имеет самостоятельного зна​чения и составляет единое целое с is (are). Если по смыслу пред​ложения требуется наличие наречия there со значением там, то there повторяется в конце предложения:
There are many children there.  Там много детей.
После оборота there is исчисляемое существительное в един​ственном числе употребляется с неопределенным артик​лем, поскольку в этом обороте оно обозначает предмет, еще не​известный собеседнику или читателю. Во множественном числе существительное употребляется с some, any, many, two, three и т. д.:

There is a lamp on the table. На столе (имеется) лампа.

There are some (two, three) lamps on the table. На столе (имеется) несколько ламп (две, три лампы).
 Глагол to be в обороте there is может употребляться в разных формах времени: there is, there are; there was, there were, there has been, there have been, there had been; there will be. 
There was a meeting at the club yesterday. Вчера в клубе было собрание.
There  will  be a  good wheat crop this year. В этом году будет хороший урожай пшеницы.


В вопросительных предложениях глагол to be ста​вится перед there. Если глагол to be употреблен в сложной форме времени, то перед there ставится вспомогательный глагол:


Is there a telephone in your room? Есть ли телефон в вашей комнате?
Will there be many people there? Будет ли там много народу? 
Краткие ответы на вопрос с оборотом there is состоят из yes или nо и оборота there is (are) в утвердительной или от​рицательной форме:

Is there a  telephone in your room?    Yes, there is./No, there isn't.

Если глагол to be в вопросе употреблен в сложной форме вре​мени, то в 

кратком ответе после there ставится только вспомога​тельный глагол:

Will there be a meeting to-night? - Yes, there will./No, there won't. 
Отрицательные предложения могут быть построены двумя способами:
1. При помощи отрицательной частицы not, причем to be всегда образует с частицей not сокращенные формы isn't, aren't, wasn't, weren't. Исчисляемое существительное в единственном числе употребляется, как и в утвердительном предложении, с не​определенным артиклем. Исчисляемое существительное во множественном числе и неисчисляемое существительное употребляются с местоимением any:
There isn't a telephone in this room. В этой комнате нет телефона.
There aren't any chairs in the room. В комнате нет стульев.
2. При помощи местоимения nо, которое стоит перед существительным. Существительное после nо употребляется без артикля и без местоимения   any:
There was no water in the bottle. В бутылке не было воды.
 Глагол to be после there может употребляться также в сочетании с модальными глаголами can, must, may, ought и т. д.:
There must be a dictionary on the shelf. На полке должен быть словарь.
